



*“La política fiscal se mantendrá neutral y el impacto de la política monetaria se aliviará”*

**PETYA KOEVA BROOKS** Directiva del FMI



#### PERSPECTIVA PARA MÉXICO

## Política monetaria y fiscal será neutra: FMI

El desempeño económico de México en 2026 mostrará una recuperación conforme factores internos como son la política monetaria y la política fiscal, ejerzan menor presión como se observó en 2025, dijo Petya Koeva Brooks, directora adjunta del Departamento de Análisis del Fondo Monetario Internacional (FMI).

“Para este año y el próximo, nuestro pronóstico se mantiene sin cambios, y esperamos una recuperación, ya que se espera que la política fiscal se mantenga

prácticamente neutral y que el impacto de la política monetaria se alivie gradualmente”, explicó.

Estrictas políticas fiscales y monetarias ejercieron presión sobre el desempeño de la economía de México durante el 2025, aunado a la volatilidad por temas arancelarios por lo que el organismo ajustó a la baja su estimado de crecimiento del PIB para el año terminado del 2025 a 0.6 por ciento desde 1.0 por ciento estimado en su reporte WEO de octubre.

—Leticia Hernández